

## Safari Subuh Berjamaah Polsek Ciracap Polres Sukabumi Upaya Polisi dan Masyarakat Bersatu dalam Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Apr 8, 2024 - 09:47



*Safari Subuh Berjamaah Polsek Ciracap Polres Sukabumi Upaya Polisi dan Masyarakat Bersatu dalam Menjaga Kamtibmas*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Di tengah mentari pagi yang baru menyapa, Polsek Ciracap kembali mengukir jejak dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada Senin, 08 April 2024, pukul 04.20, langkah-langkah tegas Bhabinkamtibmas Desa Ujung Genteng memimpin Anggota Piket Polsek Ciracap memasuki Masjid Al Ikhlas.

Bukan semata rutinitas, namun sebuah panggilan jiwa untuk menjalin silaturahmi

dan menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat. Dalam kegiatan yang diselenggarakan secara berjamaah ini, mereka bukan hanya menjadi penegak hukum, tetapi juga sahabat dan mitra dalam menjaga keamanan bersama.

Dalam pelaksanaannya, Bhabinkamtibmas tak hanya memberikan arahan, namun juga memberikan penyuluhan terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Ini merupakan langkah preventif untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan yang merugikan banyak pihak.

Tak hanya itu, ajakan untuk menghidupkan kembali kegiatan ronda menjadi fokus utama. Mereka mengajak warga untuk turut serta aktif dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Ciracap. Sebuah langkah yang diharapkan dapat memperkuat kembali ikatan antara Polri dan masyarakat.

Respons positif dari masyarakat menjadi bukti nyata bahwa kegiatan Safari Subuh Berjamaah bukan sekadar seremonial, melainkan sebuah bentuk nyata kolaborasi dalam membangun keamanan bersama. Tali silaturahmi semakin terjalin erat, menjadi sarana efektif dalam komunikasi dua arah antara Polri dan masyarakat.

Dengan segala kerja keras dan dedikasi, kegiatan tersebut berhasil berjalan lancar dan kondusif. Ini adalah langkah awal yang penting dalam membangun fondasi keamanan yang kokoh di wilayah hukum Polsek Ciracap.